



„Ozapft is...“! Seit inzwischen mehr als 20 Jahren veranstaltet die Fußballabteilung der Turn- und Sportgemeinschaft Pfaffenwiesbach im Vereinsheim an der Kramsberger Straße ihren traditionellen „Bockbier-Anstich“, der schon seit 1989 jeweils im Spätherbst zum festen Bestandteil im Jahresprogramm der TSG-Kicker gehört.

Den Hammer beim diesjährigen Anstich schwang Frank Hammen, der Vorsitzende des Wehrheimer Gemeinde-Parlamants. Mit Unterstützung des TSG-Vorsitzenden Walter Simon wurde anschließend der erste Krug mit dem süffigen dunklen Gerstensaft gefüllt.

In dem bis auf den letzten Platz besetzten Clubhaus ließen es sich die Fußballer und ihre Gäste (darunter wieder etliche Ehrenmitglieder der TSG Pfaffenwiesbach) bei Bockbier aus dem Holzfaß sowie deftigen bayerischen Schmankerln bis weit nach Mitternacht gut gehen.

Patrick Eisenbarth, der Spielführer der Kreisoberliga-Fußballmannschaft, zeigte sich aus Anlaß seines Geburtstags spendabel und ließ die Gratulanten auf sein Wohl anstoßen. Die nächste gesellige Zusammenkunft der TSG-Fußballer ist die Weihnachtsfeier, die am 10. Dezember im „Tannenhof“ zwischen Usingen und Pfaffenwiesbach stattfindet.

[Alle Fotos](#)